

市職員の新型コロナウイルス感染に伴う対応について【第2報】

令和4年1月5日、中津川市職員1人が新型コロナウイルスに感染したことにより、消防署分署2カ所を一時閉鎖していましたが、PCR検査で陰性が確認された職員を職場復帰させ、坂下分署の閉鎖を解除します。

■閉鎖等を解除する施設

解除 中津川市消防本部 坂下分署（中津川市坂下1410番地9）

再開 1月11日（火）午前8時30分から

■一時閉鎖を継続する施設

閉鎖 中津川市消防本部 加子母分署（中津川市加子母3693番地2）

期間 偶数日（朝8時30分から翌日朝8時30分までの間）を、当面の間

■PCR検査結果

- ・検査対象となった職員16人をPCR検査した結果、全員陰性を確認
- ・そのうち濃厚接触者5人は引き続き自宅待機
- ・濃厚接触者を除く11人は職場復帰

■今後の対応

- ・消防本部全体で職員配置を調整し、加子母分署を除く中署、北署、西署、蛭川分署、坂下分署で市内全域の消防、救急活動を維持

※濃厚接触者の自宅待機は1月18日（火）までの予定です。施設の閉鎖解除が決まり次第お知らせします。

お問い合わせ先

消防本部 消防総務課 担当：宮嶋

電話：0573-66-1119（内線 210）